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RUFUS WAINWRIGHT
La sortie de l’album Unfollow The Rules repoussé au 10 juillet
 
Montréal, avril 2020 – La sortie du très attendu 9e album studio de Rufus Wainwright , Unfollow The Rules, a été déplacé au 10 juillet par BMG, l'entrepôt contenant les CD et vinyls de l'album est fermé en raison de la COVID-19. 

Une partie de la déclaration publiée par Wainwright sur ses réseaux sociaux se lit comme suit: « Vous savez que je suis un gars de la vieille école et pour moi, le produit physique est extrêmement important. Je suis incroyablement fier de cet album et, idéalement, la façon je voudrais que vous l'écoutiez du début à la fin dans le confort de votre salon, en lisant les paroles et en regardant le livret que j'ai soigneusement conçu. »

Les fans déçus par le report de la sortie peuvent se consoler en regardant les IGTV Robe Recitals de Wainwright qui peuvent être visionnés sur sa chaîne Instagram. Les enregistrements quotidiens sont composés des chansons favorites de Wainwright, de quelques raretés et des chansons de Unfollow The Rules. D'autres plans sont en préparation pour que Wainwright puisse présenter sa musique au public à une époque où les tournées ne sont pas une option.

Pour plus d'informations sur les tournées de Rufus Wainwright: rufuswainwright.com/tour
_________________

RUFUS WAINWRIGHT’S UPCOMING ALBUM UNFOLLOW THE RULES MOVES RELEASE DATE TO JULY 10
 
The much-anticipated 9th studio album by Rufus Wainwright Unfollow The Rules has moved to July 10 by BMG. The warehouse housing the CD’s and vinyl for the album are shut down due to COVID-19. 

Part of a statement Wainwright posted on his socials reads, “You know that I am an old school guy and for me the physical product is extremely important. I am incredibly proud of this album and the way I want you to experience it ideally is listening to it from front to back in the comfort of your living room, reading the lyrics, and looking at the booklet that I carefully designed.”

Fans disappointed in the postponement, can take some solace in Wainwright’s daily IGTV Robe Recitals that can be viewed on his Instagram channel. The daily recordings consist of Wainwright favorites, plus some rarities and songs from Unfollow The Rules. Other plans are in the works for Wainwright to showcase his music to the public in a time when touring is not an option.
For Rufus Wainwright touring information: rufuswainwright.com/tour

